



## Rivero considera que la EBAU «penaliza» a los estudiantes de Castilla y León

:: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** El rector de la USAL, Ricardo Rivero, reclamó ayer una «mayor coordinación» en la realización de los exámenes de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU), que de nuevo «penaliza» a los estudiantes de Castilla y León, tal como quedó patente tras la realización de los ejercicios desarrollados en junio y julio. Pese a ello, Rivero se mostró «satisfecho» por los resultados que se han dado en los exámenes de la segunda convocatoria de la EBAU de julio, que sustituyen a los que hasta ahora se hacían en septiembre.

Sin embargo, el rector lamentó que «se sigan presentando asimetrías entre comunidades autónomas», en relación al número de aprobados en otras autonomías respecto a los contabilizados en Castilla y León.

«Es necesaria una mayor coordinación y uniformidad de resultados ya que se sigue viendo la penalización que sufre la Comunidad Autónoma» de Castilla y León, lo que, en opinión del rector salmantino, «debe corregirse» ya que «no es justo».